



*“La mente del 7 le conduce por el camino de la lógica hasta que llega al precipicio. El salto que debe realizar es lo que llamamos trascendencia, el paso de la razón al corazón. A través de ese salto puede verse el mundo como la metáfora de que Dios está en todas partes, una realidad misteriosa que va mucho más allá de la razón. Es entonces cuando puede regresar a la mente, ya silenciosa, un volver a casa cuando ésta se ha convertido en el mundo”*

### DESAFÍOS:

Su desafío principal es el ruido mental. La fuente de ese ruido es hacerle caso a la mente y en querer aplacar las preguntas de la mente y en pedir y dar explicaciones, ya que cuanta más mente, más complicación. Los 7 creen que en cuanto puedan responder todas sus preguntas, podrán descansar sin darse cuenta que cada pregunta, genera otras nuevas.

Es un número muy identificado con sus pensamientos, les dan tanta importancia que a menudo les va la vida en ello. También les gusta hacerse las víctimas; esa conducta está basada en la creencia causa-efecto.

Otro desafío es la tendencia a la búsqueda de información para explicar los acontecimientos de forma científica rehuendo vivir la parte emocional de la experiencia, de forma que suelen hablar de un montón de cosas, sin haberlas vivido.

### PROFESIÓN:

Son buenos profesores, porque al principio de su vida, a través de explorar el camino de la lógica, su mente está muy estructurada, eso es muy útil para expilcar cosas abstractas o complicadas. Tienen facilidad para dar información de forma lógica y lineal.

Pueden ser también buenos músicos ya que en la música hay mucha matemática. Pueden ser inventores, científicos, informáticos, empresarios... actúan con precisión y claridad.

También les interesa la filosofía y tienen facilidad para escribir.

### RELACIONES:

Los números que se relacionan mejor con el 7 son el 2, 9 y el mismo 7.

El 2 y el 7 combinan muy bien, suman 9, y puede ser una relación muy enriquecedora cuando el 7 sabe dejarse llevar por el corazón. Con el 9 se siente apreciado y valorado y con el 1 dan una combinación que suma 8, una relación con poder y espacio.

### NIÑEZ:

El niño 7 es inteligente, siempre está aprendiendo cosas y sorprende constantemente. Es buen estudiante, siempre va adelantado y tiene una enorme agilidad mental aunque a menudo se pasa de rosca. Siempre quiere tener razón y es muy cerrado cuando cree que la tiene. Le gusta ganar y salirse con la suya, por eso tiende a ser agresivo y desconfiado. Son metáforas de la mente.

También puede ser frío, distante y desapegado. Tiene la capacidad de distanciarse y poder ver las cosas desde lejos. Eso es lo que le distancia de sus sentimientos y le desapega de las personas.

### SALUD:

Pueden tener problemas de cabeza y pies debido a la agresividad reprimida (estrés, migrañas, dientes..)

También todo lo relativo al sistema nervioso ya que son 'neuro-lógicos'. También problemas de espalda, relacionados con la falta de apoyo. El no sentirse apoyado es la base de su agresividad.

### RECORDAR:

Nuestro camino es...

Al principio manifestamos todos los dones mentales para así poder soltarlos; es el paso del pensar al saber, de la razón al corazón, al darnos cuenta de que la mente crea los límites y las distancias entre nuestros distintos mundos y así poder eliminar las fronteras y hacernos conscientes de la Totalidad.

Una clave es...

Que no hace falta intentar responder las preguntas que nos hacemos.



*Esta infografía es una adaptación literal del libro de Eric Rolf: Contando con tu Alma.*